



Mit Saxophonkonzert Spenden gesammelt

LAAKIRCHEN. Unter dem Motto „klassisch geholfen – Generation Menschlichkeit“ hat der Saxophonist und Landesmusikschullehrer Thomas Prüwasser mit Begleitung am Klavier durch Elena Kondratenko am 28. Jänner 2023 ein Konzert in der Landesmusikschule Laakirchen veranstaltet. Mit einem breiten Repertoire an verschiedensten Musikstücken konnte Herr Prüwasser dem Publikum Einblicke in die facettenreiche Klangmöglichkeit des Saxophons geben. Gleichzeitig wurden dabei freiwillige Spenden gesammelt. Die dabei eingenommenen € 820,00 wurden von Vizebürgermeisterin Maria Ohler entgegengenommen und von Bürgermeister Ing. Fritz Feichtinger auf € 1.000,00 aufgestockt. Um auch die heimische Wirtschaft zu unterstützen werden die Spendengelder in IG Gutscheine umgetauscht und an in Not geratene Laakirchnerinnen und Laakirchner bei Bedarf von der Stadtgemeinde weitergegeben.



Bildtext: Elena Kondratenko und Thomas Prüwasser übergaben die eingenommenen Spenden an Vizebürgermeisterin Maria Ohler.